

## NOTA DE PRENSA

El día de ayer, Hagamos Democracia Nic - CR, organización con una sólida trayectoria de más de 20 años en la promoción de los valores democráticos en Nicaragua, llevó a cabo su asamblea anual en la ciudad de San José, Costa Rica. En este importante evento, se procedió a la elección de un nuevo presidente de junta directiva, marcando así el inicio de un nuevo capítulo para la organización.

En un emotivo discurso de despedida, Luciano García, presidente saliente de Hagamos Democracia, expresó: "Hoy, es momento de dar paso a nuevas ideas y liderazgos. Es tiempo de ceder el espacio para que otros continúen fortaleciendo a nuestra institución y la recuperación de la democracia en nuestro país. Confío plenamente en que Hagamos Democracia Nic CR seguirá prosperando y creciendo bajo el liderazgo de quien me suceda."

García también fue quien nominó a Jesús Tefel Amador para asumir el liderazgo de la organización, recibiendo un respaldo rotundo y unánime por parte de toda la asamblea. Así pues, por consenso, Tefel fue electo como el nuevo presidente de la organización, el cual asumirá el cargo a partir del primero de abril por un periodo de dos años a como lo establecen los estatutos.

Además, García rindió un sentido homenaje a Luis Robleto, colaborador de Hagamos Democracia durante muchos años, quien falleció inesperadamente en septiembre de 2023. "Luis Gerardo fue un pilar fundamental en esta organización, dedicó su vida a promover los valores democráticos, a luchar por los derechos de todos los ciudadanos y a trabajar incansablemente por una Nicaragua más justa y equitativa", expresó García con profunda emoción.

Por su parte, Jesús Tefel, quien asume el liderazgo de la organización, agradeció el apoyo de la asamblea y se comprometió a seguir trabajando para fortalecer a la organización en su lucha por la democracia en nuestro país y a su vez reitero su compromiso con la ciudadanía nicaragüense. Durante los próximos dos años, Tefel asumirá la presidencia de la organización, enfrentando los desafíos inherentes a las circunstancias de represión que se viven en Nicaragua. Aunque Hagamos Democracia opera formalmente desde Costa Rica desde 2020, todos sus esfuerzos están centrados en fortalecer los valores democráticos dentro de Nicaragua.

Con un compromiso renovado y una determinación inquebrantable, Hagamos Democracia Nic - CR se embarca en este nuevo capítulo con la convicción de que juntos, podremos contribuir significativamente a la causa de la democracia y la justicia en Nicaragua. San José, Costa Rica